



Pressespiegel

Zeitungsartikel:

Baseball

Seite 1: „Reds-Nachwuchs gewinnt deutschen Meistertitel“ / CZ (19.10.2022)

Fechten

Seite 2: „Amore siegt in Cannstatt“ / CZ (26.10.2022)

Alle Berichte finden Sie auch auf unserer Facebook Seite und auf unserer Homepage unter <http://tvcannstatt.de/ueber-den-tvc/presse-publikationen>.

Ebenso finden Sie die neusten Neuigkeiten auf der Instagram Seite des TVC ([tv_cannstatt_1846](https://www.instagram.com/tv_cannstatt_1846)).

Gerne können Sie ihre Berichte direkt an r.tornow@tvcannstatt.de senden.



Pressespiegel

Datum: _____ 19.10.2021 _____

Zeitung: _____ Cannstatter Zeitung _____

Kurz berichtet

Degerlocher Renz sichert sich Vizemeisterschaft

MOTORSPORT. Der Degerlocher Robin Renz hat die diesjährige Pfister-Tourenwagen-Rennserie als Vizemeister beendet. Bei den beiden abschließenden Wertungsläufen auf dem Nürburgring belegte der 34-Jährige die Plätze zwei und vier, womit er seinen zweiten Gesamtplatz mit knappem Vorsprung auf die Konkurrenz verteidigte. Als neuer Titelträger war bereits zuvor der Walldorfer Tim Schestag festgestanden. *frs*

Reds-Nachwuchs gewinnt deutschen Meistertitel

SOFTBALL. Die Spielgemeinschaft der Karlsruhe Cougars/Stuttgart Reds hat die Deutsche Softball-Meisterschaft der Jugend gewonnen. Bei der Endrunde in Karlsruhe setzte sich die Spielgemeinschaft im Finale mit 2:0 gegen die Freising Grizzlies durch. Rang drei ging an die Spielgemeinschaft der Gammertingen Royals/Herrenberg Wanderers. *red*

SE/CZ
19/10
2022

Datum: _____ 26.10.2021 _____

Zeitung: _____ Cannstatter Zeitung _____

Amore siegt in Cannstatt

Beim Fechtturnier des TV Cannstatt um die Adolf-Ermer-Plakette waren erstmals auch Frauen am Start.

VON TORSTEN STREIB

STUTT GART. Lob gab es von mehreren Seiten für die Organisation des zweitägigen internationalen Florett-Fechtturniers des TV Cannstatt um die 55. Adolf-Ermer-Plakette. „Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und auch Vertreter des Deutschen Fechter-Bundes waren von dem professionellen Ablauf des Wettkampfes begeistert“, berichtet die TVC-Fechtabteilungsleiterin Annegret Raichle. Das sei auch ein großes Kompliment an die insgesamt 40 Helfer vom Schnarrenberg, so Raichle weiter.

Bei dem U-20-Wettkampf gab es erstmals sowohl eine Männer- als auch eine Frauen-Konkurrenz. Und die Teilnehmerin mit dem wohl klangvollsten Namen sicherte sich den Turniersieg – und gleichzeitig die Adolf-Ermer-Plakette. Die Italienerin Giulia Amore bezwang im Finale Luca-Sarah Holland-Cunz (TSG Weinheim) mit 15:12. Die Lokalmatadorin Anna Baars vom PSV Stuttgart landete unter den insgesamt 82 Starterinnen auf dem 11. Platz.

Bei den Männern gingen gar 139 Starter auf die Planche. Nach spannenden Duellen jubelte letztlich der Belgier Oscar Geudvert. Er besiegte im Finale Bastian Kappus vom FC Tauberbischofsheim mit 15:11.

ST/CT 26.10.2021